

payer un compte de la "Montreal Water & Power Co." soit reconsidérée et abrogée.

M. l'échevin Resther quitte son siège.

3.—Soumis et lus des rapports du surintendant des Parcs:

(1) à l'effet d'opérer le virement de \$268 du "salaire du surintendant de l'île Ste-Hélène" et d'appliquer ce montant comme suit:

\$19.21 pour payer la note de la "Montreal Water & Power Co."

60.79 pour l'entretien des lampes du Parc La Fontaine.

48.60 pour les boîtes qui protègent les réservoirs des lampes.

139.40 pour dépenses casuelles en général.

(2) demandant un crédit de \$200 pour renouveler les escaliers du Champ-de-Mars.

(3) demandant un crédit de \$2,200 pour acheter et poser 4,000 pieds de pierre de bordure au Parc La Fontaine, des deux côtés de la rue Panet, depuis la rue Sherbrooke jusqu'à la rue du Parc La Fontaine.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence et de prier le Conseil d'autoriser le Surintendant des Parcs à acheter la pierre de bordure pour le Parc La Fontaine de l'un des plus bas soumissionnaires de la Commission de la Voirie, à un prix n'excédant pas 43 cents le pied.

4.—Soumise et lue (1) une lettre de M. A. Vaillancourt demandant qu'il lui soit permis d'enlever le kiosque qu'il occupe au square St-Louis pour la vente de rafraîchissements, etc., et de le transporter à cet endroit dudit square contigu à la rue St-Denis, vis-à-vis la rue Ernest; (2) un rapport du Surintendant des Parcs au sujet de cette demande.

M. l'échevin McKenna quitte son siège.

Après délibération, M. l'échevin Lévesque, président, propose que ladite permission soit accordée.

La Commission se partage:

Pour: Lévesque—1.

Contre: Lavallée, Leclaire et Stearns—3.

Ladite proposition est ainsi rejetée.

5.—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur des Edifices contenant un estimé de ce qu'il en coûterait pour couvrir le toit de la résidence du Surintendant du Parc Mont-Royal, le coût desdits travaux devant s'élever à environ \$700.

Résolu: De recommander au Conseil de voter un crédit de \$700 à cette fin.

6.—Soumise et lue une lettre de M. L.-E. Bachand demandant que lui soit renouvelé pour trois ans, son privilège de faire de la photographie dans le Parc Mont-Royal, et demandant que lui soit construit un kiosque près du poste d'observation.

Renvoyée au Surintendant du Parc Mont-Royal avec prière de faire rapport.

7.—Après avoir examiné le plan préparé par l'Association des Architectes pour les changements projetés au square Victoria, M. l'échevin Stearns déclare que les allées devraient être laissées dans l'état actuel, vu que le public continuera de traverser ledit square de la même façon qu'auparavant, et qu'il serait impossible de protéger le gazon, etc.

Il est en conséquence

Résolu: De laisser lesdites allées dans l'état actuel.

M. l'échevin McKenna ayant repris son siège, il est

Résolu: Que le Surintendant des Squares et le surintendant du Parc Mont-Royal reçoivent instruction d'étudier la question de l'établissement d'une pépinière d'un caractère permanent et de soumettre un rapport afin de savoir si la Ville possède un endroit convenable à cette fin.

A ce sujet, M. l'échevin McKenna suggère la propriété Shakespeare comme étant un emplacement qui conviendrait pour l'établissement de ladite pépinière.

Ajournement.

J.-E. GAUTHIER,
Secrétaire.

pay account of Montreal Water & Power Co. be reconsidered and repealed.

Ald. Resther left his chair.

3.—Submitted and read reports from the Superintendent of Parks.

(1) for the varying of \$268 from "Salary of Superintendent St. Helen's Island," to be applied as follows:

\$19.21 to pay account of Montreal Water & Power Co.

60.79 for maintenance of lamps on La Fontaine Park.

48.60 for boxes to protect tanks for lamps.

139.40 for general contingencies.

(2) for an appropriation of \$200 to renew stairs on Champ-de-Mars.

(3) for an appropriation of \$2,200 for the purchase and laying of 4000 feet of curbstone for La Fontaine Park, both sides of Panet street, from Sherbrooke to La Fontaine Park street.

Resolved: To report to Council accordingly and to request the said Council to authorize the Superintendent of Parks to purchase the curbstone for La Fontaine Park from one of the lowest tenderers for the Road Committee, at a price not exceeding 43 cents a foot.

4.—Submitted and read (1) a letter from Mr. A. Vaillancourt asking that permission be granted to him to remove the kiosk he occupies on St. Louis square for the sale of refreshments, etc., to that part of said square bordering St. Denis street, opposite Ernest street; (2) a report from the Superintendent of Parks in connection with said demand.

Ald. McKenna left his chair.

After deliberation, Ald. Lévesque, chairman, moved that said permission be granted.

The Committee divided:

Yeas: Lévesque—1.

Nays: Lavallée, Leclaire and Stearns—3.

So it passed in the negative.

5.—Submitted and read a report from the Building Inspector containing an estimate for the covering of the roof of the residence of Mount-Royal Park Superintendent the cost of said work to be about \$700.

Resolved: To recommend to Council that an appropriation of \$700 be voted for the above mentioned purpose.

6.—Submitted and read a letter from Mr. L. E. Bachand asking that his privilege to take photographs on Mount-Royal Park be renewed for three years and asking for the construction of a kiosk near the lookout.

Referred to the Superintendent of Mount-Royal Park for a report.

7.—After examining the plan prepared by the Architects Association for proposed changes to Victoria Square, Ald. Stearns stated that the walks should be left as they are presently, in view of the fact that the public would continue walking across said square as heretofore and it would be impossible to protect grass, etc, it was accordingly.

Resolved: To keep the said walks in their present state.

Ald. McKenna having resumed his chair, it was

Resolved: That both the Superintendent of Squares and the Superintendent of Mount-Royal Park be instructed to consider the question of the establishment of a nursery of a permanent character and to report as to whether the City owns a suitable site for said purpose.

In this connection, Ald. McKenna suggested that Shakespeare property would be a suitable site for the establishment of said nursery.

The Committee then adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.